
 



En 2024, nous avons entrepris des travaux 

importants dans les rues Tremblay, Bédard, 

Gauthier et Goulet pour la réfection du réseau 

d’égout et d’eau potable avec des investisse-

ments totalisant plus de 2 000 000 $. Ces ef-

forts visent à rendre nos infrastructures plus 

durables et efficaces pour les prochaines an-

nées. La fin des travaux est prévue pour 2025. 

En parallèle, la construction d’un nouveau ga-

rage municipal progresse rapidement et de-

vrait être terminée d’ici mars prochain. Bonne 

nouvelle : 83 % des coûts sont couverts par 

une aide financière du Ministère des Affaires 

Municipales et de l'Habitation, ce qui rend ce 

projet abordable et accessible pour notre com-

munauté. 

Des travaux d’amélioration des fossés ont 

également été réalisés, notamment dans les 

rangs 12 et sur la Route Fortin. Ces interven-

tions permettent une meilleure gestion des 

eaux et améliorent la sécurité routière. Elles 

contribuent aussi à une circulation plus fluide 

et à la protection des habitations environ-

nantes. 

Par ailleurs, nous travaillons activement sur le 

bâtiment de l’église afin de lui donner une 

nouvelle vocation. Une firme d’architectes ex-

plore actuellement les possibilités de le trans-

former en un centre multifonctionnel qui béné-

ficierait à tous les citoyens. Cependant, la réa-

lisation de ce projet dépendra de l’obtention 

d’une subvention pour couvrir une importante 

partie des coûts. 

  
  
Enfin, la station de traitement des eaux usées 
avance à grands pas. Les travaux ne pourront 
toutefois débuter qu’une fois que toutes les 
exigences environnementales auront été plei-
nement atteintes. Les plans finaux, qui in-
cluent des solutions innovantes pour minimi-
ser l’impact écologique, seront bientôt soumis 
au Ministère des Affaires Municipales. Une 
fois approuvés, un appel d’offres sera lancé 
pour sélectionner les entrepreneurs, et les tra-
vaux pourront ensuite débuter. 
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Pour l’année 2025, le budget de la municipalité s’élève à 3 820 589 $. Comme vous tous, la municipalité 
subit les contrecoups de l’augmentation du coût de la vie et de l’inflation. Malgré cela, le conseil municipal 
a travaillé avec rigueur pour maintenir un budget équilibré et raisonnable. Le taux de taxation passe de 
0,80 $ à 0,82 $ par 100,00 $ d’évaluation, ce qui représente une augmentation de 2,5 %. Ce léger ajuste-
ment nous permettra de continuer à améliorer les services offerts à notre population tout en respectant nos 
contraintes financières  



Également, une entente de quatre ans a été conclue entre les employés municipaux et le conseil 
municipal. Cet accord marque une étape importante en assurant une stabilité organisationnelle, 
une collaboration harmonieuse et un environnement de travail positif. Cela reflète également l’en-
gagement de la municipalité envers ses employés et la reconnaissance de leur contribution es-
sentielle. 

Pour 2025, la quote-part pour les services de la Sûreté du Québec est de 151 000 $. De plus, 

une quote-part de 82 000 $ à la Régie intermunicipale en sécurité incendie permet d’assurer 

une réponse rapide et efficace en cas d’urgence. Ces efforts conjoints en matière de sécurité 

publique témoignent de notre engagement à protéger les citoyens et à répondre aux besoins 

en matière de prévention et d’intervention. 

Une régie de service en urbanisme a été créée en partenariat avec les municipalités de Saint-
Nazaire, Lamarche, L’Ascension-de-Notre-Seigneur, Saint-Henri-de-Taillon, Saint-Ludger-de-
Milot et Sainte-Monique. Grâce à une équipe composée de quatre inspecteurs en urbanisme, 
nous sommes mieux préparés pour répondre aux besoins et attentes de nos citoyens ainsi 
qu’aux exigences gouvernementales. 

  

Déjà quatre années ont passées depuis le dernier scrutin municipal et des élections sont prévues à l’au-
tomne 2025.  Pour ma part, j’ai encore le désir de servir, de soutenir et de m’engager activement au sein 
de la communauté. C’est pourquoi je vous annonce ma candidature pour un troisième mandat en no-
vembre prochain. J’ai toujours cette même passion et je suis prêt à offrir mon temps et mon énergie pour 
un autre mandat de quatre ans. 

Pour 2025, mes collègues élus, les employés municipaux et moi-même vous souhaitons une année rem-

plie d’espoir et de solidarité. Nous espérons que cette année favorisera le soutien mutuel et l’entraide 

pour nos jeunes, nos familles et nos aînés. Que la joie, la bienveillance et l’amitié continuent d’illuminer 

notre belle communauté. 

En conclusion, 2024 a été une année riche en réalisations pour notre municipalité. Je tiens à remercier 

chaleureusement nos employés pour leur travail exemplaire et leur dévouement. Leur engagement est 

au cœur de nos succès. 

 

Mario Desbiens 

Maire 



  

 

Semaine de relâche 

 
Samedi 1er mars  

à partir de 18h  

Clair de Lune  

 

 

 

 

 

 

 

Mardi 4 mars  

13h30 à la bibliothèque  

Robotic  

réservation obligatoire  

place limitée 

418-347-3592 poste 2004 

 

 

 

Horaire de la patinoire  

tous les après-midi et les soirs  

sauf dimanche en soirée 

 

Une pause pour le théâtre d’été en 2025 

En raison de certaines contraintes, nous devons mettre en pause le théâtre d’été pour 2025. Nous ne 

pouvons pas confirmer à quel moment cette activité reprendra. Nous souhaitons exprimer notre profonde 

gratitude à tous les comédiens et comédiennes bénévoles – plus d’une trentaine – ainsi qu’à toutes les 

personnes qui ont contribué à la réussite de cette activité au cour des dernières années. 

 



 

 

 








